



Motion du Festi'Red 2025

Suite aux 3 jours d'échanges lors du Festi'Red 2025, la jeunesse de la fédération des services publics a pu débattre sur différents sujets et propose donc cette motion.

Place de la jeunesse dans la CGT

Lors de ce 9ème Festi'Red nous n'avons pu que réaffirmer l'importance de la mobilisation de la jeunesse. Il est primordial de revoir les moyens de communication afin d'atteindre encore plus de jeunes. (Vidéo, TikTok, Instagram, etc....) Synthétiser les communications. Les camarades en place depuis plusieurs mandats, doivent faire confiance à la jeunesse, leur partager les connaissances et compétences afin de leur permettre de pouvoir accéder à un mandat à responsabilité. Les jeunes savent se mobiliser, on les voit dans les différentes luttes comme les actions féministes, les luttes anti-racistes, les manifestations écologiques et LGBTQIA+. La CGT sait mobiliser en masse et à des arguments pour mobiliser la jeunesse. Des camarades ont pris la parole lors des débats pour aborder le sujet des VSS (Violences Sexistes et Sexuels). **Il est nécessaire que la CGT soit exemplaire dans ce domaine.**

Le syndicalisme face au capitalisme

Il est urgent que chaque syndicat mette en place son propre cahier revendicatif établi aux cotés des agent-es territoriaux. La lutte se construit ensemble et doit venir des bases. Le capitalisme utilise des moyens d'expression tel que partenaire sociaux ou dialogue social afin de faire croire à un lien privilégié. Nous subissons également de plus en plus d'attaque, de pressions managériales ou même de procédures disciplinaires envers les militant-es CGT. **Restons soudé et solidaire, rappelons-nous que lorsque l'on s'attaque à un camarade, on s'attaque à toute la CGT.**

État généraux des services publics

Nous ne pouvons que constater une casse des services publics organisé par le gouvernement Macron. Lors de cette rencontre nous avons pu réaliser différents groupes autour des services publics. Il en ressort plusieurs idées à mettre en place, tels que rappeler le rôle des services publics aux citoyens, augmenter le point d'indices, la semaine à 32H, revaloriser les salariés qui sont sur des poste « faisant fonction de ». Etc. **Le service public est fait par les agent-es pour les habitants !**

Lutte contre l'extrême droite

Il est important de rappeler l'histoire et les valeurs de la CGT via la formation ou des journées d'études. L'extrême droite utilise les réseaux sociaux et les médias pour colporter de la désinformation. Nous devons inciter les syndiqué-es à saisir le collectif VISA (Vigilance et Initiative Syndicale Antifasciste). Le 9 juin un rassemblement européen de l'extrême droite est prévu à Montargis, la CGT doit se mobiliser en masse pour dénoncer le fascisme montant en France. **Pas de fachos dans nos quartiers, pas de quartier pour les fachos.**

Paix dans le monde

Nous exigeons la fin de toutes guerres et tout conflits dans le Monde. Aujourd'hui la Palestine vit un réel génocide perpétré par Israël. L'Ukraine subit aussi une invasion de la Russie depuis plusieurs années. Et nous nous devons de ne pas oublier l'Afrique subsaharienne qui est dévasté par de nombreux conflits et qui est peu médiatisé. **Face aux crimes de guerre la jeunesse ne répondra plus jamais !**